
 

学校見学会 無事終了！ 

 ９月２日（土）に学校見学会が行われ地区内の中学三年生と保護者の

方が多数参加してくださいました。今年は昨年より１ケ月早く、そして部活動

見学等も行いました。当日は、多くの生徒より駐車場整理から校舎見学

引率、模擬授業の手伝いなどをしてもらいました。その対応が明るくハキハ

キしており多くの方よりお褒めの言葉をいただきました。また、全体会では商

業研究部の東北大会の発表や３年生が授業で作成した米商動画の放

映もしました。とにかくこの動画が素晴らしすぎます。動画は米商インスタグ

ラムでもご覧になることができます。なお、今回使用させていただいた動画を作成したのは以下の人たちです。 

１分動画＝星和斗 小川智也 坂野伶有 阿部琉唯（全員３年３組） 

３分動画＝３年１組今井菜々・遠藤萌花、３年２組 白崎楓花、３年３組 坂野来空・渡部柊人 

本番さながら模擬面接 

 ９月４日～６日に就職希望者対象の模擬面接が行われました。昨年よ

り企業の方より面接官になっていただき実践的な面接練習を行っていま

す。この日までに３年生は何回も練習を重ねてきており、立派な受け答えが

できていたと思います。企業の方からのアドバイスは的確であり、大変に参

考になりました。就職試験本番は緊張しない人はいません。多少の緊張

は「当たり前」と少し開き直ってください。３年生の就職希望者全員の内定

を心から祈っています。大丈夫！自信を持って！ 

＜大会報告 弓道部 水泳＞ 

 第５３回ダリア杯弓道大会 高校男子の部で優勝しました！（小林豹也、小浦和慈、川村隆文） 

 個人の部 第１位 小林豹也  第３位 川村隆文 おめでとうございます！ 

水泳 ２年宍戸瑞葵 県新人戦 100M背泳ぎ ８位   ２００M背泳ぎ ６位 

９月９日～１０日にかけて大会多数開催 

 ３年生が抜けて新チームになっての大きな大会である地区新人戦が今週末に行われます。各会場はこちら 

女子バレーボール部＝南陽高校 

バドミントン部＝米沢市営体育館 

女子バスケットボール部＝長井高校 

ソフトテニス部＝パレス松風 

ホッケー部＝川西町総合運動公園 

弓道部＝米沢市武道館弓道場 

陸上部は酒田市光ケ丘陸上競技場にて県新人大会 

野球部は新庄市民球場にて酒田光陵高校と県大会 

文責 校長伊藤 
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鶴城祭の季節～生命力が培われる～ 

 今年は例年より早く鶴城祭が行われます。そのポスターが完成しました。コロナ

も５類となりましたので一般公開も行われます。 

 平成に入り米商の鶴城祭は、とんでもないイベントになりました。あまりにも過熱

しすぎて止められなくなってしまったのです。そのピークである今４０才くらいの人に

訊けば鶴城祭の思い出はドンドン出てくると思います。秋になると今でも鶴城祭

の夢を見るという人も多数います。ちょっと信じられないようなことを思い出せば… 

① 遅刻も減点になっていた＝かつての鶴城祭はマラソン・合唱・クラス展示・

歌商祭の総合点に加えて、各クラスの遅刻者が減点となっていました。それも２

学期始まってすぐから鶴城祭の終わりまで。夏休み明けは一気に遅刻が減って

いました。ただし、遅刻したら大変なことになっていました。 

② 米沢市内の段ボールが米商に集まる＝鶴城祭が終わった後の体育館下のピロティは恐ろしい風景とな

っていました。ざっくり言って天井までの高さの段ボールがピロティいっぱいに積み重なっているイメージです。中に

はスーパーにお願いして段ボールを届けてもらっているクラスもありました。ホームセンターの方にお願いして材料

を運んでもらったクラスもありました。 

③ 深夜徘徊で指導される＝一番恐ろしいのはこれです。鶴城祭初日の朝は、展示が間に合わなくて早朝

から作業する人が集まってきます。その早朝は朝４時とかなんです。米沢市内を朝４時くらいに自転車で走る

米商生が多数いました。そして警察の方より深夜徘徊で指導を受けたのです。恐ろしい風景でした。その後、

準備のための終了時刻と開始時刻が決められました。 

 時代は変わりましたが今も昔も米商生にとって鶴城祭は特別なイベントです。準備期間から含めて様々なこ

ともあるでしょう。時にはクラス内で揉め事も起こるかもしれません。その様々なことを乗り越えて集団で一つのも

のを作り上げた時の感動というのは言葉では言い表すことができません。常々「生命力」という言葉を私は口に

出します。生き抜く力です。間違いなく米商生の生命力を培う場面が鶴城祭だと思っています。今年はどんな

ドラマが待っているのか楽しみです！ 

米商スケッチ 

・９月２３～２４日の１０時～１５時に 伝国の杜にて「米沢丼まつり」が開催さ

れます。商業研究部と上杉城史苑のコラボ丼である「恋するカレー～米沢

ABBC丼～」も販売されます。米沢の ABCに加えて B（紅花）を加えたカレーで

す。是非、現地にてお召し上がりください！ 

・９月７日に南陽市立沖郷中学校

１年生の皆さんが本校見学にきてく

れました。校舎案内と学校説明を

行いました。中学校１年生はとても初々しく見えました。 

・ちょっと紹介が遅れましたが家庭研究部の取り組みが山形新聞に

大きく掲載されました。SDGｓの取組みの一環で、廃棄されてしまう現

在の制服の生地を、巾着やボタンにアンプサイクルするという取り組

みです。また、鶴城祭でとても美味しそうなものを販売するようなので

楽しみにしていてください。 

・やっと雨が降って涼しくなりました。異常気象です。学校の樹木も今

年は落ち葉が早い。中庭の芝生も雨が降って緑が戻ってきました。 

夏バテ回復のために、寝て、食ってください！ 

作 ３年１組今野優樹 


